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          Во введении обосновывается актуальность темы бакалаврской работы, ставится цель и раскрываются основные задачи проектирования, обозначается предмет исследования.В главе 1 анализируются организационно-экономические характеристики предприятии ОАО  НПК «Северная заря».  Проведен анализ существующей системы документооборота. В главе 2 освещаются теоретические аспекты по документообороту, законодательные и нормативные акты по вопросам делопроизводства. Раскрыта характеристика, методология, современные технологии разработки и внедрение информационных систем. Глава 3 посвящена разработке мероприятий по внедрению электронного документооборота. Представлена технология предлагаемой информационной системы и ее экономическое обоснование. В заключении делается вывод о том, в какой мере достигнуты цели задания.
        

        
          In the introduction the urgency of a theme of baccalaureate work, the goal is, and reveals the basic design problem, the subject of study is indicated. Chapter 1 examines the organizational and economic characteristics of the company NPK "northern dawn". The analysis of existing document management system. Chapter 2 covers the theoretical aspects of document management, laws and regulations on record keeping. Revealed characteristics, methodology, advanced technology development and implementation of information systems.   Chapter 3 is devoted to the development of measures for the implementation of the electronic document. The technology of the proposed information system and its economic feasibility. In conclusion, it is concluded that the extent to which the job achieved the goal.
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